



Inauguran en Rancagua Feria del Mercado Regional de O'Higgins

La actividad se mantendrá hasta el próximo viernes en calle Estado, a un costado del edificio del Gobierno Regional.

En el marco de la celebración de la semana de las MiPymes y Cooperativas 2024, fue inaugurada en Rancagua la Feria del Mercado Regional de O'Higgins, donde emprendedores y artesanos de las tres provincias de la región, iniciaron la exposición de sus productos que estará disponible al público hasta este viernes 8 de noviembre.

El gobierno regional ha sido un gran apoyo para esta exposición, al igual que otras instituciones como Corfo, Sercotec y Sernatur, que estará abierta al público hasta este viernes 8 de noviembre en las adyacencias de la plaza Los Héroes de la capital regional.

El gobernador Pablo Silva Amaya anunció que la instalación de esta feria es financiada por el gobierno regional en beneficio de los emprendedores de la región, por intermedio de FOSIS, Sercotec y CORFO, porque "nos interesa que a los emprendedores de la región les vaya muy bien".

"Es una economía circular, porque ellos lo que ganan, lo invierten en la propia región y en sus localidades", aseguró el mandatario regional, al



El director regional de CORFO, Óscar Ávila resaltó que esta es una gran oportunidad para los emprendedores de la región.

recalcar que hay una generación de empleo importante de los emprendedores y seguirán apoyando permanentemente ese trabajo.

MÁS DE 100 COOPERATIVAS VIGENTES EN O'HIGGINS

El seremi de Economía, Fomento y Turismo de la región de O'Higgins, Darío García Espinoza, señaló que estarán celebrando la semana de las MiPymes en toda la región con actividades en las comunas de las tres provincias y que el foco de esta semana el crecimiento económico y de las MiPymes, a través de la gestión empresarial, formalización, adopción de tecnologías y generación de redes.

Resaltó que esta feria ha sido organizada por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, junto a sus servicios asociados, como: gobierno regional, Corfo, Sercotec, Sernatur, Indespa (Pichilemu), entre otras instituciones.

Adicionó García que, también tendrán una actividad importante para este jueves 7 de noviembre, en la sede de la Universidad de O'Higgins de San Fernando, sobre un Seminario Regional de Cooperativas.



"Tenemos a la fecha más de 100 cooperativas vigentes en la región de O'Higgins y junto a la Seremi de Medio Ambiente, Agricultura y UOH hemos armado este seminario de cooperativas".

GENERACIÓN DE PROYECTOS INTERESANTES

El director regional de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo), Óscar Ávila dijo estar

satisfecho de poder dar inicio a la semana de las Pymes, con diversas actividades, partiendo con esta feria, financiada con recursos del gobierno regional.

"Nosotros somos parte también de un Comité de Desarrollo Productivo Regional, que preside el gobernador, donde participamos instituciones del mundo público y privado, para fortalecer los emprendimientos regionales (...)", indicó Ávila.

Leslie Armijo Caro, la única talabartera de O'Higgins, indicó que también se dictarán talleres a los emprendedores en esta exposición.



Gran variedad de artesanía propia de la región ofrecen los emprendedores en esta feria del mercado de O'Higgins.



Hermosas muestras en hilografía exponen en esta feria de Rancagua.



CRÓNICA



Alexis Iván Figueroa, artesano de Pelequén se mostró con agrado su participación en esta feria que les abre puertas para labrar otros caminos.



El público podrá disfrutar de artesanía en metal expuestas en esta feria.

Resaltó el director de Corfo que, esta feria es una gran oportunidad, que demuestra que cuando hay capacidad instalada, con emprendedores y emprendedoras, con ímpetu y con energía, se logran la generación de proyectos tan interesantes como éstos.



El seremi de Economía, Dario García dijo que en la semana de las MiPymes participan artesanos de las tres provincias de O'Higgins.

NO SOLO ES LA FERIA

La única talabartera de la región de O'Higgins y presidenta de la Cooperativa Mercado Regional, Leslie Armijo Caro comentó que ellos son los organizadores de este espacio de muestras culturales, porque "no es solo una exposición, porque nosotros acá vamos a dar unos talleres de talabartería, luffa natural, pintura en vivo, entre otros". Armijo agregó que, se han extendido a toda la región y que estarán con toda su infraestructura y regalando talleres gratuitos para la comunidad. Por su parte, Alexis Iván Figueroa, un emprendedor y artesano de Pelequén, dijo que es la segunda vez que los invitan al Mercado Regional a participar de estas ferias

y mostró su agrado, porque estas son instancias que les abre puertas para labrar otros caminos. El acto de instalación de esta feria de artesanos y emprendedores estuvo adornado y animado por un pie de cueca a cargo de la Agrupación de Baile Raíces Indianas de San Vicente de Tagua Tagua, que acaparó los aplausos de las autoridades, emprendedores y público asistente. ©

